

# Cali

[QUIÉNES SOMOS](#) [PARRILLA](#) [FONOTECA](#) [RSS](#)

---

## "Alumbrado público, responsabilidad del municipio": Exalcalde Cobo

Abogado que coordinó licitación hace 18 años dice que no se puede entregar directamente el contrato a una empresa privada



Foto archivo Caracol Radio Cali



CARACOL RADIO CALI | Valle del Cauca | 25/05/2018 - 09:03 COT

El exalcalde de Cali Ricardo Cobo, en cuya administración se adjudicó el contrato de concesión con Megaproyectos de Iluminaciones se declaró sorprendido por la determinación del gobierno caleño de entregar directamente ese servicio al grupo Celsia.-

Cobo recordó que ese proceso contemplo un proceso de licitación que se hizo en dos oportunidades, porque en la primera se declaró desierta.-

Mientras tanto el abogado Hernándo Morales, quien coordinó ese proceso de licitación hace 18 años, le dijo a Caracol Radio que el alumbrado público en Cali es una responsabilidad del municipio y no de Empresas Municipales de Cali.-

Por eso no se puede aplicar el estatuto de contratación de Empresas Municipales de Cali.-

"En éste caso pienso que en Emcali están creyendo que se puede hacer el contrato a la antigua, pero deben revisar porque, para comenzar deben hacer un concurso con entidades publicas que ofrecen el servicio de alumbrado público en el país", dijo el abogado Morales.-

Recordó que si la fiscalía actúa encontrará que al menos se encuentra con una "celebración de contrato sin el lleno de los requisitos, lo que sería igual a un interés indebido en la celebración de un contrato, lo que ocasionará no solamente demandas, también los funcionarios serían objeto de acciones disciplinarias y penales".

### Comentarios

